

L'"Eclaireur du Gâtinais, 2 février 2012

Tout est fait pour pérenniser l'école

L'école est une préoccupation permanente pour une petite commune. C'est le cas à Vieilles-Maisons.

Avant, il fallait agir pour maintenir une école dans le village. Depuis une quinzaine d'années, c'est agi pour que l'école suive l'évolution démographique de la commune et pour que les enfants soient bien accueillis et cela, dès l'âge de 3 ans.

Chatenoy dans le SIRIS

On a vécu de nombreux changements depuis 1986. L'école ne comptait alors que deux classes et ne pouvait accepter les enfants qu'à l'âge de 4 ans. Un an après, le SIRIS Cou-



Lors de l'inauguration de la cantine du SIRIS.

droy-Vieilles-Maisons comptait une classe maternelle et deux élémentaires. Aujourd'hui, ce sont cinq classes, mais l'école a perdu sa bibliothèque, sa salle informatique et voit sa salle de motricité encombrée.

La cantine ne suffisant

plus et pour éviter deux services quotidiens dans de mauvaises conditions, le SIRIS a fait construire un restaurant scolaire, qui apporte un grand confort, tant pour les élèves que pour le personnel. Il a été inauguré en juin 2011.

Depuis quelques années, la commune voisine de Chatenoy a demandé d'intégrer le SIRIS. Ce sera chose faite à la rentrée de septembre 2013. Mais auparavant, il faudra engager de nombreux travaux d'agrandissement et de remise aux normes. Ce nouveau syndicat portera l'effectif à 150 élèves.

Dans la vie de cette école, il faut souligner l'implication des parents et de l'ACPE (Association créative pour l'école), qui en dehors des heures scolaires occupent les enfants dans diverses activités, certains mercredi. L'association est également présente lors des différentes manifestations, comme l'arbre de Noël, le carnaval, la kermesse et la fête de fin d'année.